

# 閉校記念式典の開催

令和6年11月16日（土）、151年の歴史をもつ当校の閉校記念式典が、来賓、地域の皆様、卒業生、旧職員を迎え、盛大に開催されました。

式典では、児童による大漁太鼓の披露や思い出スピーチが行われ、在校生の心温まる思いが伝わるひとときとなりました。さらに、卒業生の玉木聖大さん（甲子園出場経験者）と児童代表との対談は、参加者にとって楽しい時間となり、会場を和ませました。また、新しい学校の校歌や記念碑の披露もあり、長い歴史に幕を閉じることへの感慨が深まる瞬間となりました。

式典を通じて、地域の皆様や卒業生、保護者の方々の深い愛情と支援を強く感じる事ができました。二階堂市長がご祝辞でおっしゃっていた「学校は閉校しても、皆さんの心に永遠に残り続ける」という言葉に、深く共感する事ができました。

改めて、たくさんの方々が藤塚小学校を愛してくださっていたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。





# 惜別の会

閉校記念式典後、「惜別の会」が開催され、藤塚小学校の思い出が語り合われました。卒業生や地域の方々、旧職員などが集まり、学校での思い出や地域との絆を振り返りながら、感謝の気持ちを共有しました。温かい雰囲気の中で、藤塚小学校への愛情が再確認され、参加者同士の絆が深まる素晴らしい時間となりました。



参加者全員で校歌斉唱